

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Hasil pengkajian pada By.Ny. D tanggal 01 Februari 2022- 15 Februari 2022 didapatkan hasil pengkajian baik data subjektif maupun objektif dengan hasil pemeriksaan bayi lahir cukup bulan, bayi lahir menangis kuat, bergerak aktif, warna kulit kemerahan. BB: 3.400 gram, PB: 51 cm, LD : 30 cm , LK : 33 cm. Berdasarkan data tersebut, diagnosis kebidanan pada By.Ny. D bayi baru lahir normal.

Rencana asuhan kebidanan yang akan dilakukan yaitu memberikan asuhan neonatal esensial 6 jam dan dilanjutkan pemantauan neonatus pada KN2 dan KN3 berupa keadaan umum bayi, pola BAB/BAK, pola menyusui, tanda-tanda bahaya, KIE nutrisi, ASI eksklusif dan perawatan bayi dirumah.

Pelaksanaan tindakan asuhan kebidanan terhadap bayi Ny. D sampai usia 14 hari setelah persalinan. Asuhan yang diberikan asuhan bayi baru lahir yaitu 30 detik pertama kelahiran berupa mengeringkan tubuh bayi dan menjaga kehangatan, perawatan 30 detik-90 menit pertama kelahiran berupa menjaga bayi tetap hangat, perawatan tali pusat, inisiasi menyusui dini, periksa TTV, pemberian identitas, injeksi vitamin K1, dan pemberian salep mata, pengukuran antropometri dan pemeriksaan fisik, imunisasi Hb0, dan pemantauan suhu tubuh bayi tiap 2 jam, memandikan bayi, edukasi perawatan tali pusat, dan KIE tanda bahaya bayi baru lahir dan perawatan bayi dirumah, pemantauan keadaan umum bayi, pola

BAB/BAK, pola menyusui, tanda-tanda bahaya, KIE nutrisi, ASI eksklusif, tanda bahaya, perawatan bayi dirumah dan pemberian imunisasi BCG dan polio 1.

Adapun evaluasi yang didapat selama 6 kali kunjungan pada By.Ny. D yaitu pada kunjungan pertama sampai kunjungan ke 6 didapatkan hasil bahwa tidak terdapat kelainan pada bayi dan semuanya dalam keadaan normal dan sudah berikan injeksi vitamin K, salep mata, imunisasi Hb-0, imunisasi BCG dan polio 1, bayi selalu terjaga kehangatannya, ibu mengerti tentang perawatan bayi baru lahir, ibu mengerti tentang pentingnya ASI eksklusif, ibu mengetahui tentang tanda bahaya bayi baru lahir, tidak terdapat tanda-tanda infeksi tali pusat, dan kenaikan berat badan sampai usia 14 hari menjadi 3.500 gram, mengalami kenaikan 100 gram dari berat badan lahir. Hal ini terjadi karena manajemen asuhan yang di berikan pada bayi Ny. D sudah sesuai dengan standar kebidanan.

B. Saran

1. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil pendokumentasian yang dilakukan penulis yaitu Asuhan kebidanan bayi baru lahir normal dapat digunakan sebagai bahan referensi atau informasi di perpustakaan prodi Kebidanan Metro.

2. Bagi Tempat Praktik Mandiri Bidan Siti Khuzaimah

Diharapkan kepada Tempat Praktik Mandiri Bidan dapat mempertahankan pelayanan asuhan kebidanan yang sudah baik diharapkan bidan dapat memberikan atau melaksanakan sesuai standar asuhan kebidanan.

3. Bagi Klien

Diharapkan kepada bidan dapat memberikan edukasi kepada klien untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan dalam melakukan perawatan bayi baru lahir secara baik dan benar di rumah.